



Repostulaciones

En el caso de las repostulaciones para algunas carreras los requisitos son haber obtenido sobre 475 puntos ponderados entre las pruebas de matemáticas y lenguaje o en desmedro de ello estar dentro del 30 por ciento del percentil. Mientras que la habilitación para las pedagogías en la UCM, se podrá postular a cualquiera de ellas, tanto en Talca como en Curicó en el caso de cumplir con uno de los siguientes requisitos:

- Haber obtenido un puntaje promedio de las pruebas comprensión lectora (lenguaje) y de matemáticas igual o superior al percentil 50 (492,5).
- Encontrarse dentro del 30% superior de su establecimiento educacional. Puedes descargar el Certificado Ubicación de Egreso de Educación Media en Ayudameduc.cl.
- Haber realizado y aprobado un programa de preparación y acceso de estudiantes de educación media para continuar estudios de pedagogía en la educación superior reconocido por el MINEDUC, y haber rendido la PTU.

Con alta preferencia de jóvenes cerró primera etapa matrículas online UCM

Producto de la pandemia, el tradicional proceso de matrícula en que participaban cada año masivamente los jóvenes y sus familias, ahora se realizó de forma virtual. Destacó el sello de espíritu de servicio y el fuerte compromiso con la formación de profesionales para la región y el país

Un 83% de los postulantes a la Universidad Católica del Maule (UCM) eligió al plantel como uno de sus tres primeras preferencias, dato con el cual se cerró la primera parte del proceso, que ahora continuará hasta el 3 de febrero con los llamados de las listas de espera en las carreras con cupo, además de las repostulaciones y la habilitación para las pedagogías. Para Alejandra Ramírez quien al igual que cientos de personas se matriculó en la Universidad Católica del Maule (UCM) a través de su plataforma web “El prestigio que tiene la Universidad es muy importante (...) era la oportunidad que estaba buscando”, fueron sus palabras. La joven destacó además la plataforma digital del proceso de matrícula UCM, que se resume en rapidez y facilidad en el paso a paso para ser un nuevo estudiante del plantel. “Estamos muy contentos porque las

respuestas que han dado los estudiantes que optaron por nuestra Universidad Católica del Maule ha sido tremendamente positivas, un porcentaje altísimo de ellos en primera preferencia, por lo tanto, eso significa que pensaron en nosotros en primer lugar y esos son los estudiantes que se inscribieron”, señaló el rector UCM, Dr. Diego Durán Jara. En tanto, la directora de la Sede Curicó, Pilar Ahumada, resaltó el compromiso de la UCM con su comunidad estudiantil, debido al contexto actual de la pandemia del COVID-19. “El proceso de matrículas se ha visto con muchos cambios por las circunstancias de salud que estamos viviendo a nivel mundial, pero eso no significa que haya afectado la calidad y la preocupación que hemos enfocado en generar el mejor servicio hacia la comunidad, pensando en la salud de nuestros futuros estudiantes y sus familias, por lo que hemos enfocado un proceso online, de manera de no exponerlos a posibles contagios”, aseguró.

“Estamos contentos porque los seleccionados escucharon el llamado de realizar la matrícula online y así evitar contagios”, dijo el jefe de Admisión UCM, Pablo Dosque. ●

Lista de espera

Con la mayoría de los seleccionados matriculados en la UCM, desde el 28 de enero y hasta el 3 de febrero se lleva a cabo los llamados de listas de espera de las carreras con cupo, además de las repostulaciones y la habilitación para las pedagogías. “Ahora comienza el segundo proceso para aquellas carreras que tienen listas de espera y hay cupos para ver la posibilidad de generarles las alternativas a aquellos estudiantes que no quedaron seleccionados en la primera etapa”, sostuvo el rector UCM.

Actualización diaria

Por su parte, Ahumada recalzó que “seguimos hasta el 3 de febrero, invitamos a todos los estudiantes a que se vayan informando en las redes sociales referente al estado de sus carreras, en cuanto a las repostulaciones, aquellos estudiantes que también puedan ser llamados por el tema de admisión especial”. En todos estos casos, la información se irá entregando de forma diaria, debido a que no todas las carreras cuentan con estas opciones, por lo que el llamado a los estudiantes es revisar las redes sociales y la página web de la universidad (www.ucm.cl).